

Karim Benzema obtient un vote aux élections présidentielles



L'attaquant vedette de l'équipe de France et du Real Madrid a réussi à obtenir une voix à l'élection présidentielle de 2022.

Lors du premier tour des plus importantes élections en France, un habitant de Roubaix, dans le nord du pays, a glissé un bulletin portant le nom de Karim Benzema, l'ancien attaquant de l'Olympique Lyonnais.

Hélas pour cet électeur probablement indécis, son vote a été considéré comme nul. Même si ce n'était pas le cas, il était encore très loin des deux derniers de l'élection, Nathalie Arthaud et Philippe Poutou.

Sources

- www.footmercato.net